

Pembangunan Ruang Kelas IV SDN 15 Tanah Garam Oleh Kodim 0309/Solok Capai 40 Persen

JIS Sumbar - SOLOK.JURNALIS.ID

Aug 4, 2022 - 10:29



SOLOK KOTA - Kodim 0309/Solok melalui program Binter unggulan Tentara Nasional Indonesia-Agkatan Darat (TNI AD), membangun kembali ruang kelas IV SDN 15 Tanah Garam, Kota Solok, Sumatera Barat, yang beberapa waktu lalu tertimpa musibah kebakaran.

Proses pembangunan yang dimulai pelaksanaannya sejak tanggal 19 Juli 2022 lalu, terus dikebut oleh prajurit berseragam loreng itu, hingga sudah mencapai parsentase realisasi 40 persen, terhitung sampai hari ini Rabu, 3 Agustus 2022.

Diterangkan Komandan Kodim 0309/Solok Letkol Arm Hendrik Setiawan, SE, melalui Perwira Seksi Teritorial Kodim 0309/Solok Kapten Inf P. Simanjong, sejak tanggal 19 Juli 2022 pembangunan kembali ruang kelas sekolah tersebut

dimulai dengan proses pembongkaran sisa puing-puing bangunan.

"Sampai dengan hari ini, Rabu tanggal 3 Agustus 2022, realisasi pembangunan ruang kelas IV SDN 15 Tanah Garam Kota Solok itu sudah mencapai 40 persen," ungkap Kapten Simanjorang.

Lebih lanjut Kapten Inf Simanjorang menjelaskan, Kodim 0309/Solok yakin pembangunan ruang kelas SDN 15 Tanah Garam yang sedang dikerjakan akan selesai sesuai dengan target waktu yang direncanakan.

"Dengan soliditas dan semangat anggota di lapangan, saya sangat yakin pengerjaan pembangunan ruangan kelas akan selesai sesuai dengan waktu yang sudah direncanakan" ungkapnya.

Terkait bahan-bahan dan material yang dibutuhkan untuk pembangunan ruang kelas IV SDN 15 Tanah Garam Kota Solok itu, Simanjorang mengaku tidak ada kendala, begitupun dengan proses mobilitasnya ke lokasi kegiatan.

Pasiter Kodim 0309/Solok Kapten Inf P. Simanjorang berharap, pembangunan ruang kelas IV SDN 15 Tanah Garam ini terus berjalan dengan lancar serta didukung cuaca yang kondusif sampai akhir pembangunan.

Sementara itu, Kepala tukang Serka Darman di sela-sela pembangunan bangunan itu menyampaikan, bahwa rencana hari itu akan melaksanakan pengecoran Slof atas jika kondisi cuaca mendukung

"Sampai dengan hari ini, untuk pembangunan sudah mencapai 40 persen dan apabila cuaca mendukung, kami yakin pengerjaannya akan selesai sesuai dengan waktu direncanakan," sebut Serka Darman. (Amel)